

REFERENCIAL/MUNICIPIO DE IQUIQUE



EN LA PELEA TUVO QUE INTERVENIR CARABINEROS.

Registran violenta riña en Península de Cavancha

La noche del viernes, en el sector Península de Cavancha en Iquique, se registró una violenta riña entre personas en situación de calle y personal de limpieza del camión recolector de basura de la empresa Cosemar.

Según informó el municipio, el conflicto inició cuando al menos cuatro personas en situación de calle apedrearon a un camión recolector que pasaba por el sector.

Ante esta situación, siete móviles más que se encontraban realizando el retiro, acudieron al lugar a defender a sus compañeros, agravando aún más la situación.

Debido al tenor de la pelea, Carabineros e Inspección Municipal se hicieron presente en el lugar para controlar la pelea, la que se detuvo tras la llegada de los funcionarios.

Desde el Municipio de Iquique condenaron este acto de violencia, anunciando que iniciarán las investigaciones correspondientes y cursarán multas a la empresa Cosemar por los trabajadores que habrían hecho abandono de sus labores para involucrarse en el conflicto.

Testigos del hecho señalaron que la riña provocó momentos de gran tensión entre los transeúntes que se encontraban en el sector turístico, en una jornada que coincidía con alto flujo de personas por la cercanía del fin de semana.

Algunos residentes manifestaron su preocupación por el aumento de incidentes similares, que comprometen tanto la seguridad como la percepción de orden público en espacios urbanos clave de la ciudad.